

# Une semaine de révision intensive à Rennes

Pendant la deuxième semaine des vacances de la Toussaint, la résidence d'étudiants Fréhel a organisé une semaine d'étude plus particulièrement destinée aux bacheliers et aux étudiants en prépa.

16/12/2012

Après avoir bien décompressé pendant la première semaine de vacances, plusieurs étudiants

habitant la résidence pendant l'année sont revenus pour se remettre au travail. S'y sont ajoutés des étudiants en « classe prépa » et aussi des futurs bacheliers, les uns hébergés sur place, les autres rentrant chez eux en fin de journée.

Louis est en deuxième année de prépa scientifique à Rennes. Il avait déjà participé à ce type de séjour d'étude. « Chez moi, j'ai du mal à bien travailler ! La tentation est omniprésente : livres, ordi, etc. Sans compter mes frères et sœurs qui sont bruyants... ici avec les autres, c'est plus facile de s'y mettre. Il y a une ambiance de travail sympathique, et on peut s'entraider. »

Pierre, le directeur de Fréhel, nous explique que la résidence Fréhel dispose de salle d'études où tout au long de l'année, lycéens et étudiants viennent travailler après les cours ou en fin de semaine. Ils manifestent

ainsi leur sens des responsabilités vis à vis de leurs études, en choisissant de venir à la résidence pour travailler dans un cadre stimulant, car offrant peu de distractions, et en même temps amical car ils y retrouvent des amis et aussi de l'aide.

Pendant les vacances, l'absence d'horaire scolaire ne facilite pas l'étude personnelle. C'est pourquoi les séjours de révisions intéressent les étudiants en proposant un cadre où alternent temps de travail, pauses, repas, sport, et aussi pour ceux qui le souhaitent la Sainte Messe et des temps de prière. A la résidence Fréhel, l'aumônerie est confiée à la Prélature de l'Opus Dei.

Guillaume, en terminale S, explique que « le séjour permet de travailler avec des gens qui bossent longtemps et intensément. Ça me met au travail, moi qui ne suis pas si bosseur que ça.

J'ai pu participer à des moyens de formation chrétienne et à la Messe car pour moi c'est important pour ma vie actuelle et ma vie future. J'y participe le plus possible. Ça prend du temps, c'est sûr, mais c'est pour moi aussi important que bien travailler. »

Louis confie qu'il lui arrive de passer par la chapelle de la résidence, « pour prier pour les gens que je connais, pour moi, et beaucoup d'autres choses ! »

Bilan : une semaine réussie, studieuse et riche en amitié, à renouveler aux dires des participants.

---

de-revision-intensive-a-rennes/

(04/02/2026)